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An den  
Bezirksbürgermeister Hagen-Mitte 
Ralf Quardt 
Im Haus 
  
                    
          Hagen, 12.04.2018 

 
 
Betreff: „Aufwertung Bodelschwinghplatz“ – BV Mitte, 03.05.2018  
 
 
Sehr geehrter Herr Quardt, 
 
hiermit stellen wir folgenden Antrag zur Tagesordnung der BV Mitte am 03.05.2018 gem. §6 
GO: 
 
Antrag 
 

1. Sachstandsbericht der Verwaltung, insbesondere: 
 

a. Welche weiteren Maßnahmen zur Aufwertung des Bodelschwinghplatzes und 
seines Umfeldes sind momentan in welchem zeitlichen Rahmen geplant? 

b. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung durch Kommunikation mit den 
Hauseigentümern bzw. notfalls Sanktionen gegen die Selbigen das Umfeld zu 
verbessern? (Kaputte Scheiben und Fassaden an Häusern, Müllablagerungen in 
Hofeinfahrten etc.) 

c. Welche Maßnahmen wurden im Bereich Wehringhauser Str. / 
Bodelschwinghplatz gegen den teils massiven Rattenbefall unternommen?  

 
2. Diskussion 
3. Ggf. Anträge 

 
Begründung 
 
Die Stadt Hagen hat durch den Neubau des Freizeitgeländes „Bohne“ und den Umbau des 
Bodelschwinghplatzes erste Bemühungen für eine Aufwertung des Viertels unternommen. 
Leider haben die Einzelmaßnahmen bisher keine sichtbar positive Auswirkung auf das Umfeld. 
Die Häuser in der Wehringhauser Str. verfallen immer stärker, in Einfahrten stapelt sich 
Schrott und Müll, Türen und Scheiben sind zerstört oder mit Sperrholz notdürftig gesichert. 
Weiterhin sind einige Häuser offenbar nach wie vor stark von Ratten befallen. CDU und FDP 
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wünschen daher einen Sachstandsbericht zur weiteren Entwicklung des Viertels, der auch zu 
einer Diskussion über weitere notwendige Schritte in der Bezirksvertretung führen soll. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Hans-Joachim Junge     Hans-Joachim Geisler 
Fraktionsvorsitzender CDU-Fraktion   Mitglied der Bezirksvertretung 


